

お客様各位

2022年2月6日

株式会社ギフトプラザ

代表取締役 丸山 和雄

当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

2月6日（日）、当社大河原店（宮城県柴田郡）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

当該従業員は、2月6日（日）に体調不良の為PCR検査を実施し、陽性と判定されました。なお、当該従業員は、他者へ感染させる可能性がある期間には出勤をしておりません。

当社では、本件を受けて新型コロナウイルスの感染拡大抑止に対応すべく、安全確保を最優先に考え、所管保健所と連携を図り本日時点で以下の対応を実施しております。

- ・感染予防の徹底
- ・従業員の体調管理の徹底

また、所管保健所より、店舗営業に関しては、店舗の広さを考慮しクラスターの心配が低いため通常通りの営業で良いとのご指導を頂いております。営業にあたり、日次での店内の消毒および従業員の体調管理を行うとともに、お客様と従業員の安全を最優先し店舗営業に努めてまいります。

今後も当社は、社内外への感染拡大抑止と、お客様、お取引先様ならびに社員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。

お客様ならびにお取引先の皆様におかれましては、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上